



みんなで楽しくナイスショット

6/16 戸切校区コミュニティ グラウンドゴルフ大会

戸切校区コミュニティが、健康増進や世代間交流を目的に戸切スポーツ広場で催しました。当日は天候にも恵まれ、子どもから大人まで約60人が参加し、「ナイスショット!」「もう少しで入ってたね」などと声をかけ合いながら楽しくプレーしました。

終了後にはおいしいおにぎりをみんなで食べるなど、最後まで笑顔の絶えない大会となりました。

身近な水辺、何がいるかな?

5/29 ~ 町内の小学4年生が水辺の環境学習

町内の小学校では、学校近くの川や海で水中の生き物を採取し、種類や数を調べることで、その場所の水質を調べる学習を行っています。

6月14日には、山田小学校の4年生が海老津駅近くの矢矧川^{やはぎがわ}で採取した生き物から、水質を調べました。その結果、矢矧川の水質は「ややきれいな水」であることが分かりました。児童たちはこの学習を通して、地域の川や海を身近に感じ、自然と生物への理解を深めました。



生活の知恵で健康を守ろう

6/21 健康づくり講演会

地域で健康づくり活動を行っている「楽健会」が、NPO法人健康サロン認定講師である水内恵子さんを講師に迎え、中央公民館で「認知症予防に役立つ生活の知恵」をテーマに講演会を催し、約70人が参加しました。参加した人からは「認知症予防のため外出して人と話すように心がけたい」などの声が聞かれました。



まちづくりへの貢献に感謝

岡垣町表彰規程に基づく表彰

町では、長年にわたりさまざまな分野で活躍し、まちづくりに貢献された皆さんを表彰しています。

今回は、岡垣町健康づくり推進協議会委員を16年以上務められている俵口美由紀さんが表彰され、門司町長から表彰状と記念品料が贈られました。おめでとうございます。



ルールを守って安全に

7/11 岡垣東中学校自転車交通安全集会

交通安全に向けた取り組みの一環として、岡垣東中学校の2年生を対象にした交通安全集会が催されました。

生徒たちは折尾警察署交通第一課の方からさまざまな事例を聞きながら、安全に自転車に乗るためのルールなどを学びました。